

Violento robo en Villa Alemana termina con dos guardias apuñalados

Mecheros ingresaron a un supermercado de la zona con el fin de sustraer especies. Trabajadores, tras recibir las estocadas, fueron trasladados hasta el hospital Gustavo Fricke.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Un amplio operativo policial se activó la tarde de este domingo en la comuna de Villa Alemana, luego que un grupo indeterminado de personas ingresara a robar violentamente a uno de los supermercados de la zona, específicamente al local de la cadena Unimarc emplazado en Avenida Valparaíso con calle Fresia, a la altura del paradero 11.

Según información recopilada por este medio, los antisociales, tras ser sorprendidos por personal del establecimiento, apuñalaron a dos guardias de seguridad con un arma blanca. Producto de la gravedad de las lesiones, ambos debieron ser estabilizados por personal SAMU en el lugar de los hechos para posteriormente ser trasladados hasta el hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar.

Carabineros, Bomberos y funcionarios de Seguridad Municipal también debieron hacerse presentes en el lugar con el fin de resguardar a la población, investigar lo acontecido y lograr dar con el paradero de los responsables. Así lo indicó el mayor José Hala-



PRODUCTO DE LAS LESIONES, SAMU DEBÍO HACERSE PRESENTE EN EL LUGAR DE LOS HECHOS.

bí, de la Prefectura Marga Marga.

“Dos guardias fueron apuñalados por parte de un sujeto que se acompañaba de un grupo de personas que ingresan al supermercado Unimarc, intentan sustraer especies y mientras salen de la línea de cajas y se quieren retirar del supermercado son abordados por los guardias de seguridad, quienes

los sorprenden portando carne”, contextualizó el oficial.

“Al intentar quitarte las especies, le propina una estocada con un cuchillo a cada guardia a la altura de la zona axilar; la que es de riesgo, ya que esa zona no está cubierta por el chaleco anticorte. Llega personal SAMU, son atendidos en el lugar y es controlada la situación

por parte del personal de Carabineros, no obstante, los tipos arrancaron”, agregó.

A propósito de esto último, “se hizo un amplio patrullaje por el sector y está trabajando la SIP en este minuto respecto al análisis de las cámaras para poder encontrarlos”.

MÁS RESPALDO

El alcalde de Villa Alema-

na, Nelson Estay (IND), complementó lo informado por la institución uniformada diciendo que se trató de “un hecho aislado que ocurrió en un recinto privado, un supermercado, y como municipio condenamos con la mayor fuerza este acto de violencia”.

Desde el primer momento, subrayó, “además de apoyar el trabajo policial, se ha activado la contención y el acompañamiento a la familia de los trabajadores afectados, porque entendemos que detrás de estos hechos hay personas y familias que hoy lo están pasando mal y están sufriendo”.

Aprovechando la instancia, el jefe comunal también llamó al Gobierno “a entregar más respaldo y herramientas a los municipios, porque la seguridad debe ser una prioridad real. En Villa Alemana no vamos a bajar los brazos, aquí se protege a los vecinos y a quienes trabajan, y a los delincuentes se la vamos a hacer cada día más difícil”.

Cabe consignar que, hasta el cierre de esta edición los agresores, que ya estaban identificados, aún no habían sido capturados. ☐